

Ministerio de Ambiente frena ambicioso proyecto inmobiliario en Punta Ballena

Principal



Publicada el: 04/02/25	Visitas: 159
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministerio-de-ambiente-frena-ambicioso-proyecto-inmobiliario-en-punta-ballena_16763.php



Principal

Ministerio de Ambiente frena ambicioso proyecto inmobiliario en Punta Ballena

El proyecto en cuestión plantea medidas que, según la cartera, no aseguran la protección de la biodiversidad en la región.

Rechazo a Proyecto Inmobiliario en Punta Ballena

El Ministerio de Ambiente ha tomado la decisión de rechazar el proyecto inmobiliario propuesto para Punta Ballena, tras analizar informes sobre su impacto ambiental y aspectos relacionados con el ordenamiento territorial.

Además, se consideraron las contribuciones realizadas por la ciudadanía en el marco del proceso de evaluación.

Según declaraciones del ministerio, existen "falta de certezas sobre la efectividad de las medidas propuestas por los titulares para mitigar los impactos sobre especies endémicas en el área".

Se destaca que el desarrollo del proyecto podría tener repercusiones negativas en la biodiversidad y en los ecosistemas locales, además de alterar un paisaje que es considerado relevante para el país.

Es importante señalar que una parte significativa del proyecto está planificada dentro de los primeros 150 metros de la costa, lo cual contraviene la normativa vigente en este tipo de situaciones.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Ministerio de ambiente frena ambicioso proyecto inmobiliario en punta ballena

Tags

rechazo, rechazar, aseguran, biodiversidad, cartera, inmobiliario, ballena, ambiente, proyecto, ministerio, propuesto, medidas

Noticias relacionadas

4.4 * *Punta Ballena: la comunidad aguarda impaciente la resolución del*

Ministerio de Ambiente sobre el rechazo a la construcción de veintinueve edificios

4.4 * *El Ministerio de Ambiente rechazó la solicitud de autorización para un ambicioso proyecto que contemplaba la edificación de 29 torres en Punta Ballena*

3.9 * *Habitantes de Punta Ballena recolectan más de 34.000 firmas en oposición a un ambicioso proyecto inmobiliario*

4.5 * *Movimiento Defendamos Punta Ballena presenta 34.000 firmas en la Junta para lograr su protección como área natural*

3.6 * *El asombroso avistamiento de una ballena jorobada en Punta del Este, a escasa distancia de un surfista*

4.2 * *Rodrigo Blás promete expropiar Punta Ballena si llega a ser electo intendente*

4.7 * *Logran el respaldo necesario para que la Junta se pronuncie sobre la protección ambiental de Punta Ballena*

4.9 * *Estudio técnico desestimó propuesta de desarrollo habitacional en Punta Ballena debido a sus efectos negativos en el medio ambiente*

3.8 * *Blás celebra la victoria al asegurar que Punta Ballena no se convertirá en el destino que este proyecto ambicionaba*

3.9 * *Lograron recolectar las firmas imprescindibles para que Punta Ballena obtenga la distinción de área natural protegida*

Comentarios

Valentina Fuentes

04-02-25 08:33

Es una buena noticia que se haya rechazado el proyecto en Punta Ballena, se tiene que cuidar nuestro medio ambiente y la biodiversidad. No se puede jugar con nuestros recursos naturales por especulaciones inmobiliarias. Aguante el Frente que defiende lo nuestro.

Categorías

Interior

agro

aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios

Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo